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MOÇÃO Nº 0051/2024  
Em, 11 de abril de 2024 

 
 

REQUER A OUTORGA DE MOÇÃO DE 
APLAUSOS AO SR. JOÃO VICTOR SOUZA DE 
ALMEIDA, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS 
PRESTADOS AO MUNICÍPIO DE CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, requer à Douta Mesa, na forma regimental, outorga de Moção de Aplausos ao 
Sr. João Victor Souza de Almeida, pelos relevantes serviços prestados ao Município de 
Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, em 11 de abril de 2024. 

 
 

OSEIAS RODRIGUES COUTO 
VEREADOR(A) 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Seu histórico de luta iniciou no ano de 2019 nas escolas, com o trabalho de 
Grêmio estudantil. No período da pandemia do corona vírus foi montado um grupo de 
jovens para arrecadação de alimentos para famílias de alunos e jovens que estavam em 
situação de vulnerabilidade, formou-se em formação de professores no município de 
Cabo Frio, no ano de 2021 iniciou o trabalho na secretaria de agricultura aonde ajudou a 
consolidar a primeira feira do produtor rural do município de Cabo Frio, ajudou a iniciar 
uma parceria com o governo estadual através da secretaria de agricultura do estado do 
Rio de Janeiro trazendo o programa Castra pet e pet friendly e no ano de  2023, junto 
ao instituto eco vida e a secretaria de meio ambiente ajudou a elaborar projetos de 
revitalização do parque do mico-leão-dourado e cuidado com o rio São João em 
tamoios, no final do ano de 2023 se tornou o primeiro superintendente de Cabo Frio, 
sendo morador de Tamoios realizou a conferência municipal de Juventude depois de 8 
anos sem, a conferência elegeu delegados para a etapa estadual da conferência e na 
conferência Estadual Cabo Frio elegeu três delegados para a etapa nacional sendo uma 
jovem PCD participando do parlamento juvenil e moradora de tamoios, aonde foi 
apresentado propostas ao governo federal. Também foi o primeiro jovem a representar a 
Juventude e sua cidade na cúpula social do Mercosul, apresentando propostas de 
melhoria à Juventude aos chefes de estado. A luta pela representatividade na juventude 
e o cuidado com os menos favorecidos. 
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